

PRESUPUESTO ESTATAL

Priorizarán austeridad para Edomex en 2025

PATRICIA VENEGAS

Las finanzas de la entidad son sólidas y están en buena posición económica: Jaime Valadez Aldana

El paquete fiscal del Estado de México para el 2025, aún se está elaborando y será el 20 de diciembre cuando se presente, esta es la fecha límite para entregarlo, informó el subsecretario de finanzas del Gobierno del Estado de México, Jaime Valadez Aldana durante su participación en la reunión mensual de la Coparmex Metropolitana.

Por supuesto que las finanzas del Estado de México están sólidas y en una buena posición económica, "lo que nos permite tener flexibilidad para armar el paquete fiscal 2024", señaló.



CUARTOSCURO.COM

378

MIL MILLONES de pesos tuvo el Estado de México este año en su paquete fiscal

El gobierno mexiquense no adquirió deuda por primera vez en 20 años

Este año, el Estado de México, tuvo 378 mil millones de pesos, y la prioridad para el 2025 es seguir siendo un gobierno austero, se estima una disminución del 5% en los gastos para el siguiente año, informó a los empresarios.

Por primera vez en más de 20 años el Estado de México no adquirió deuda y es altamente probable que en 2025 tampoco

se requiera, manifestó que el 80% de los ingresos de la entidad mexiquense dependen de la federación y entre el 20 y 25% son recursos propios.

"Somos uno de los cinco estados que más ingresos propios tenemos, la entidad número uno que también más ingresos obtiene en el país, superando a la Ciudad de México", manifestó.

Estamos entre los cinco estados más eficientes en relación a ingresos propios y "no podemos continuar con un paquete muy apretado; la forma de seguir creciendo es que los estados puedan ampliar sus ingresos propios".

SUBSIDIOS PARA LA IP

Jaime Valadez habló de los paquetes de subsidios que en el estado tienen los empresarios y destacan: contratación de trabajadores, pago de nóminas, impuestos ecológicos, entre otros.

"Vamos arriba en todos los indicadores y se espera un buen cierre para este año, y eso que apenas acabamos de recibir el gobierno", les dijo a los industriales de Coparmex Metropolitana.

IMPUESTO DE LA TENENCIA VEHICULAR

El subsecretario de ingresos se refirió a la petición que hicieron diputados del PRI mexiquense de eliminar el impuesto de la tenencia vehicular en la entidad: "estamos abiertos a recibir propuestas, y no es la primera vez que lo solicitan, analizamos una serie de modelos y cuáles serían los beneficios", detalló.

Comentó que si no se ha ajustado el pago de la tenencia es porque no le conviene al Estado de México, "pero estamos abiertos a ser flexibles y analizar el tema, no sólo de los partidos políticos, sino de los mexiquenses".